"Se agrupan indígenas en cámara empresarial", *Consejo Nacional para Prevenir la Discriminación (CONAPRED)*, Distrito Federal, México, 18 de enero de 2012.

Consultado en:

http://www.conapred.org.mx/index.php?contenido=noticias&id=1812&id_opcion=310&op=448

Fecha de consulta: 09/06/2014.



Toluca, Estado de México., 18 enero 2012.— Cuarenta hombres de negocios indígenas crearon la primera Cámara Empresarial Indígena de México (CEIM) en territorio mexiquense, con el objetivo de tener la misma presencia, fuerza social y oportunidades que los empresarios tradicionales, a los se les brindan oportunidades y apoyos gubernamentales, entre otros beneficios.

La mazahua Antonieta Hernández Carmona, diseñadora de moda y presidenta de CEIM, precisó que a principios del presente año recibieron de las autoridades laborales mexiquenses el reconocimiento como organismo empresarial indígena, luego de cuatro años de gestiones.

Sostuvo que los indígenas también saben hacer negocios, pero sobre todo están acostumbrados a trabajar largas jornadas y confiar en personas, proyectos y crear artículos que van desde aquellos de primera necesidad, hasta prendas de moda.

"El 14 de junio de 2011 se constituyó el Centro Patronal, lo hicimos en asamblea como debe ser y marca la ley; entonces ya somos un organismo empresarial pero de puros indígenas o con ascendencia", precisó la lideresa mazahua del barrio de San Pedro, municipio de Almoloya de Juárez.

La cámara se conformó con empresarios que tienen actividades que van desde confección

de artesanías, turismo, gastronomía, diseño de prendas, hasta fabricación de dulces

tradicionales, agropecuarias y comercialización, en municipios como Teotihuacán,

Almoloya de Juárez, Ocoyoacac, Ocuílan y San Felipe del Progreso, entre otros.

"No pedimos un trato especial, sino igualdad de oportunidades", precisó Cecilio Solís

Librado, coordinador nacional del CEIM.

Fuente: El Universal.